

Vassal, C.
25 Avril

Cher Monsieur l'Abbé,

J'ai été très heureux d'apprendre,
en téléphonant au Séminaire, l'heureuse
issue de votre opération. Je m'en
réjouis avec tous vos amis.

Mon très prochain départ pour
Montpellier ne me permettra pas
de venir vous saluer avant votre
retour de Bourgogne. Et de vous
demander pour le Boletin de la
Real. Soc. Esp. que vous ayez
bien voulu me faire envoier

Je l'ai lu avec un très réel intérêt
et je compte profiter de
mon séjour à Montpellier
pour en rencontrer l'auteur,
M. Guizot. Nous sommes issus de
la même faculté, car il a été
physicien à l'université. Et, le
monde étant petit, il a été
le professeur de mon père et
il est en outre, à la Faculté
de lettres du collège de ma
mère.

Je ne vous en remercierai pas
d'avantage de m'envoyer
un article. J'aimerais que

Vassal, C.

Vous me diriez, Mouné l'Abbé,
Comment je fus en reflet
le Montant où à qui adhéra
l'eventuellement, mes sentiments.

Je nendrai, bien sûr, vos
salves à mon retour au pays
bas que. J'espère que complètement
rétabli vous pourrez me dire, vous
aussi, "Udara zan ora"

Dans cet espace, je voi
suie de vous, cher Mouné
l'abbé, à mes sentiments très
profonds

C. Vassal

Rue de la Seme Rammetha
64. BIDART